

La Galerie UQAM présente les 24 et 25 mai 1979, une exposition dans le cadre du concours pour l'attribution de la bourse de la Fondation Elizabeth Greenshields.

Cette exposition regroupera des travaux des étudiants finissants au Baccalauréat spécialisé en Arts plastiques 1979 et comprendra les oeuvres en peinture, sculpture, dessin et arts d'impression qui auront été sélectionnées par le jury.

Nous vous invitons au vernissage, le jeudi 24 mai à 17:00 heures. A cette occasion, sera annoncé le nom du récipiendaire de la bourse de la Fondation Elizabeth Greenshields pour l'année 1978-1979.

Galerie UQAM
3450, rue St-Urbain
Suite 1025
Montréal, Qué.

*galerie
uqam*